

¡Próximamente! El Índice Darwinex (INDX)

Abrimos los DARWINs a una base de inversores más amplia

Los inversores activos de Darwinex valoran la transparencia y flexibilidad de la plataforma Darwinex por la gran variedad de opciones de personalización y configuración que ofrece.

Los inversores menos activos, por su parte, también han mostrado interés en el universo de talento de los DARWINs... si bien se sienten abrumados ante la idea de tener que monitorizar activamente o equilibrar sus carteras.

Es por ello que hemos decidido abrir el [Índice Darwinex \(INDX\)](#) para atender ese caso de uso de inversión de “*buy and hold*”.

¿Cómo funciona el INDX?

El INDX es una estrategia de inversión de tipo “buy and hold”.

En su estructura interna, INDX es una cartera/cesta de DARWINs compuesta por distintos DARWINs subyacentes. Puedes pensar en él como si nuestro equipo *quant* gestionase un “Fondo de DARWINs”, con el objetivo de generar rentabilidad a largo plazo con baja correlación con el mercado.

Su composición cambia dinámicamente de acuerdo con una lógica de selección darwiniana que:

- Filtra sistemáticamente el universo de DARWINs en busca de estrategias elegibles con ciertos atributos deseables.
- Utiliza las herramientas de Darwinex para detectar desviaciones en su estilo de inversión o patrones de trading,
- Diversifica —y *equilibra*— dentro del grupo elegible cada mes, interviniendo con más frecuencia de forma discrecional si es necesario.

Más allá de la lógica de asignación darwiniana, aplicamos estrategias de cobertura sobre la cartera para proteger la exposición del inversor en momentos en los que los gestores presentan una correlación excesiva, a pesar de operar de forma independiente entre sí.

El proceso de selección abierto y la gestión sistemática otorgan al INDX una naturaleza “perenne”: sus traders componentes irán cambiando, pero el INDX seguirá vivo.

¿Cómo ha sido su desempeño?

Hemos incubado INDX con capital propio de la empresa durante casi 5 años, desde junio de 2020. Desde su inicio, el INDX ha generado cerca de un 20% anual bruto, con un Valor en Riesgo (VaR) histórico mensual del 6,5%.

Siguiendo su lógica darwiniana, el INDX es un proyecto “vivo” y nuestro objetivo es mantener un rendimiento similar a futuro, reduciendo la volatilidad y la correlación con otras clases de activos.

¿Puedo invertir en el INDX?

El INDX ya está disponible en formato institucional (ISIN CH1403552396) y estamos abriendo una vía de inversión minorista dentro de la plataforma Darwinex con una capacidad de 3€ millones, por orden de llegada.

El tramo minorista tiene un ticket mínimo de 10.000€, con un máximo de 100.000€ por inversor, sin apalancamiento disponible. Si deseas invertir una cantidad mayor, consúltanos, podríamos canalizarlo a través del tramo institucional.

Para ser claros, es posible que abramos, o no, el INDX a más inversión minorista en el futuro, pero por ahora, esta es la única oportunidad, por orden de llegada.

¿Cómo invierto en el INDX?

Casi igual que con cualquier otro DARWIN... excepto que el INDX:

- Requiere una cartera de inversión dedicada, es decir, no se pueden incluir otros DARWINs en la misma cartera.
- Su valoración se actualiza a diario y las órdenes de compra/venta se procesan al cierre del mercado (17:00 hora de Nueva York).

Puedes colocar órdenes en cualquier momento y cancelarlas hasta 1 hora antes del cierre del mercado; después de ese momento, son irrevocables. Las procesaremos al precio de apertura del día siguiente.

¿Qué coste tiene el INDX?

El INDX tiene las mismas comisiones que cualquier otro DARWIN:

- 20% de comisión de éxito (cobrada trimestralmente)
- 1,2% de comisión de gestión anual

¿Darwinex revelará la composición del INDX?

No. Los únicos terceros fuera de Darwinex con conocimiento sobre la composición del INDX serán sus proveedores de DARWIN, quienes verán al INDX como un inversor “estándar” a través de su interfaz de proveedor de DARWIN.

El INDX estará disponible próximamente. Puedes seguir su rendimiento [aquí](#) y contactar a nuestro [equipo de soporte](#) para más información.

Gracias por leernos,
El equipo de Darwinex

**Tu capital está en riesgo.*

El rendimiento pasado no es un indicador fiable de resultados futuros.

El contenido de este artículo es únicamente informativo y no debe interpretarse como asesoramiento financiero y/o de inversión.